

LA SEMANA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
SAN MIGUEL, N.º 5

Precios de suscripción e inserción

En España 150 pesetas trimestre
En el extranjero 10'00 al año

Comunicados y anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

SEMANARIO INDEPENDIENTE



EL SEÑOR

D. Alfonso Pantoja Patier

Decano de los Procuradores de este Juzgado

FALLECIÓ

el día 23 a la una de la tarde, después de recibir los S. S. Sacramentos y demás auxilios espirituales

R. I. P.

Su inconsolable esposa, doña Engracia Valero Dato; sus hijos, Mónica, Micaela, Carmen, Josefa, Juan Alfonso y Engracia; su primo, el Médico don José Pantoja; sus hermanas y hermanos políticos, sobrinos y demás parientes,

RUEGAN al Cielo una oración por el alma del finado.

Mula 1.º de Agosto de 1919.

Las Misas que se celebren en la Parroquial de Santo Domingo el día 30 serán aplicadas por el alma del difunto. Varios señores Arzobispos y Obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

APUNTES PARA LA HISTORIA

Faltaríamos al compromiso, que gustosos nos impusimos con nuestros lectores, si nos cruzásemos de brazos—forma antigua—y no censurásemos cuanto censurable sea e igualmente nuestro aplauso será entusiasta para todo el que lo merezca. Así sea y continuemos.

Como mejora y de gran importancia son las obras que se hicieron hace algún tiempo en el cauce de la acequia mayor, obras que se hallan paralizadas; ignoramos la causa, solo si sabemos que en las cajas del heredamiento existen treinta y cinco mil pesetas y lo producido en las ventas del actual año que quizá lleguen a diez mil. Con las mencionadas cantidades mucho se puede hacer.

Señores de la Junta actividad y terminen pronto tan beneficiosas obras y

nada más por hoy; solo sé que nos ocuparemos cuantas veces sea necesario, de este asunto.

Otro de los asuntos interesantes para esta localidad son los caminos vecinales, que siguiendo los colindantes con su afán al *detentamiento*, pronto, muy pronto quedarán convertidos en sendas de regadores. Para que entorpezcan tan abusivos hechos, esperamos, que la comunidad de labradores, en unión con la que designe el Municipio, gire una visita a mencionadas vías y verá cuanto le decimos. Pueden comenzar por el camino de Librilla y siguiendo en esta inspección—sin trazarles nosotros itinerario—en todos encontrará materia punible.

Confiamos será oída nuestra justa queja, que hacemos como leales defensores de estos habitantes. De lo contrario insistiremos y haremos se convierta el ruego de hoy en formal denuncia y daremos cuantos datos creamos necesari-

rios para robustecer lo por nosotros dicho.

Otro sí; como diríamos si se tratara de una cuestión jurídica la higiene en este nuestro desheredado pueblo es necesaria.

El aseo nos tiene abandonado y únicamente cuando llueve—que hace tiempo no hay tal—se limpian estas calles.

Insistir en mangas de riego—letra muerta—.

Que en la plaza de abastos se cometen cien y cien suciedades; nadie lo ignora.

Y antes de terminar hejmos de poner en conocimiento del señor Breis—que ya se ha decidido a regresar de sus múltiples viajes—y de los señores más altos y más bajos que con él departen los aromas del cotarro público que tenemos en preparación los siguientes asuntos.

¿Se estacionó como otros muchos el

asunto de las Graduadas? ¿Y el matadero?

Cuando se van a dar una idea exacta de cuantas denuncias tenemos hechas con respecto al inmundo lugar a que llaman glorieta donde después de pésimo la música toca media hora escasamente por no estropear otras combinaciones peliculares.

Y cuando señores van a dar principio las sesiones del Ayuntamiento que tanto tiempo hace que no se han celebrado.

De todo esto hemos de hablar si ustedes quieren escuchar y finalizando—señor Alcalde y compañía nos complacerán—más al pueblo que a nosotros—ordenando terminen tantos abusos y diremos como en los juramentos oficiales; si así lo hacéis que Dios y el pueblo os lo premien y si nó que os lo demande.

LA VOZ DEL PUEBLO.